

Château Braude Fellonneau 2019

Haut-Médoc

YVES BECK - DEC 2021

93 / 100

"Le bouquet est bien marqué par la fraîcheur du Cabernet Sauvignon et est très invitant. L'élevage dans 100% de barriques passe comme une lettre à la poste. Il est parfaitement intégré et porteur d'expression olfactive. Le vin affiche une agréable fraîcheur et est parfaitement équilibré grâce à une excellente symbiose entre des tannins veloutés et une structure rafraîchissante. Un vin à découvrir à tout prix... 2023-2039 "

"The nose well marked by the freshness of Cabernet Sauvignon and is very inviting. The ageing in 100% barrels goes down nicely. It is perfectly integrated and carries olfactory expression. The wine displays a pleasant freshness and is perfectly balanced thanks to an excellent symbiosis between velvety tannins and a refreshing structure. A wine to discover at all costs...2023-2039"

GILBERT & GAILLARD - INTERNATIONAL WINE CHALLENGE 2022

OR / GOLD

"Robe sombre, reflets violacés. Le nez évoque les fruits à noyau mûrs. En bouche on retrouve une personnalité aromatique plutôt épanouie portée par une charpente fondue et une fraîcheur qui ne se dément pas."

"Dark colour, purple hints. The nose evokes ripe stone fruits. On the palate an aromatic and rather blossomed personality can be found and is carried by a melted structure and a undeniable freshness."

INTERNATIONAL WINE CHALLENGE - LONDRES 2023

BRONZE

